

Convocatoria de becas

Por acuerdos del Patronato de las sesiones del 12 de junio y 1 de diciembre de 1970, se ha decidido convocar dos becas para estimular la investigación en los campos del Arte, Arqueología y la Historia Hispanomusulmana para el año próximo. Se mantuvieron las condiciones dadas a conocer en el n.º 3 de estos "CUADERNOS".

Cambios en el Patronato

Por jubilación de D. Antonio Marín Ocete, ha sido nombrado vicepresidente del Patronato de la Alhambra D. Emilio Orozco Díaz, efectuándose este relevo en la sesión del 15 de junio de 1970. La labor realizada por D. Antonio Marín que, como sucesor de D. Antonio Gallego Burín ocupaba el cargo desde noviembre de 1951, ha coincidido con una época de expansión en la vida del Patronato y con el crecimiento masivo de visitantes al conjunto monumental. El Sr. Marín ha sabido hacer frente a las circunstancias con una prudente labor, demostrando en todo momento gran preocupación por mantener los valores que confieren a la Alhambra peculiares rasgos dentro del arte español.

El nuevo Vicepresidente, Catedrático, Vicerrector de la Universidad y Director del Museo de Bellas Artes instalado en el Palacio de Carlos V, es personalidad destacada en el campo de la Historia de la Literatura y de las Artes. Por ello y por su gran laboriosidad, cabe esperar los mejores frutos de su gestión.

Al cesar como Gobernador Civil de la Provincia D. Antonio Gómez Jiménez de Cisneros, que durante varios años apoyó con su presencia y estímulo las actividades del Patronato, ha pasado a ocupar el cargo de Vocal con carácter nato el nuevo Gobernador Civil, D. Antonio Leiva Rey.

Por Orden Ministerial del 20 de junio de 1970, ha sido nombrado Vocal D. Jesús Silva Porto, Comisario General del Patrimonio Artístico Nacional. Su presencia en el seno del Patronato contribuirá sin duda a favorecer la indispensable coordinación con la Dirección General de Bellas Artes, de quien depende la Alhambra.

Asimismo, por Orden Ministerial del 20 de noviembre de 1970, se producen nue-